



www.mg.co.id

## Prancis Harus Waspada Denmark

DOHA (IM) - Prancis melakoni laga kedua di Piala Dunia 2022 Grup D melawan Denmark, di Stadion 974, Doha, Sabtu (26/11) pukul 23.00 WIB. Laga ini tentu tidak mudah bagi Prancis, pasalnya Denmark merupakan salah satu tim kuat.

Kedua tim bakal mengincar kemenangan demi tampil sebagai penguasa grup. Timnas Prancis saat ini berada di puncak klasemen dengan 3 poin usai mengalahkan Australia dengan skor 4-1 pada Rabu (23/11) lalu.

Les Bleus berpeluang semakin kokoh sebagai pemimpin jika mampu memetik kemenangan secara beruntun, sekaligus membuka lebar pintu menuju babak knock-out. Adapun Denmark membutuhkan angka maksimal untuk bisa menggeser sang juara bertahan. Tim Dinamit saat ini baru mengemas 1 angka setelah bermain imbang 0-0 melawan Tunisia.

Dari skuad yang dimiliki, kedua tim tampaknya berimbang, jika dilihat head to head dalam 5 pertemuan terakhir. Les Bleus maupun Tim Dinamit sama-sama mengemas 2 kemenangan di 5 laga terakhir itu.

Saat kedua tim bertanding di UEFA Nations League 2022/2023 Liga A Grup 1, Prancis yang diasuh Didier Deschamps seolah tak kuasa meladeni Denmark. Usai kalah 1-2 di kandang, Kylian Mbappé dan kolega dihajar kembali oleh Tim Dinamit dengan 2 gol tanpa balas di markas lawan.

Melihat catatan tersebut, Prancis yang memegang titel juara dunia layak me-

waspada calon lawan. Tim Dinamit meski berstatus non-unggulan tetap berpotensi memberikan ancaman.

Laga nanti juga menjadi panggung persaingan bagi Antoine Griezmann dan Christian Eriksen. Griezmann memang tidak ikut mencetak gol di laga melawan Australia, tapi ia menunjukkan kontribusinya dengan berdiri di belakang Olivier Giroud yang mencetak dua gol.

Sementara Eriksen juga tidak tergantikan selama 90 menit dalam laga Denmark kontra Tunisia. Kendati tidak mendapatkan gelar man of the match dalam laga perdana lalu, Eriksen diyakini bisa memainkan peran vital dalam mengatur suplai bola ke area pertahanan Prancis. Laga lain di grup ini adalah Australia melawan Tunisia, yang berlangsung Sabtu (26/11) pukul 17.00 WIB. ● vdp



ANTOINE GRIEZMANN  
Pemain Timnas Prancis



Lionel Messi dan Angel Di Maria mengungsi misi berat Argentina melawan Meksiko.

## Argentina Dituntut Mengalahkan Meksiko

Berdasarkan head to head kedua tim, Argentina terhitung unggul atas Meksiko. Tim Tango berhasil meraih 4 kemenangan dari total 5 pertemuan terakhir di semua ajang.

### LUSAIL (IM)

- Argentina dituntut memenangkan duel melawan Meksiko jika ingin melanjutkan kiprah di Piala Dunia 2022. Laga sangat krusial di Grup C itu berlangsung di Stadion Lusail, Minggu (27/11) pukul 02.00 WIB.

Kalah di laga perdana melawan Arab Saudi, Lionel Messi dan kolega bakal menjadikan partai ini sebagai laga hidup-mati. Jika sampai seri, apalagi kalah melawan El Tri bisa menyebabkan Albiceleste tersingkir. Ini bakal jadi aib untuk kampanye Piala Dunia terakhir Messi.

Di sisi lain, Meksiko juga mengincar kemenangan pertama. Pasalnya, tim asuhan Tata Martino hanya bermain imbang tanpa gol 0-0 lawan Polandia. Po-

sisi Meksiko saat ini masih di peringkat 2 klasemen Grup C, di bawah Arab Saudi. Argentina layak waspada jika El Tri tampil defensif seperti Arab Saudi. Meksiko sendiri, dalam laga pertama kontra Polandia, lebih sedikit dalam penguasaan bola. Pasukan Tata Martino hanya memiliki 31 persen ball possessions. Hal lain yang mencolok adalah jumlah tembakan Meksiko yang cuma 8 berbanding 13 milik Polandia.

Pelatih Timnas Argentina, Lionel Scaloni, bakal mengubah susunan pemain. Menurut laporan media Argentina Diario Ole, empat pemain yang sebelumnya duduk di bangku cadangan kontra Arab Saudi, bakal diturunkan

sebagai starter versus Meksiko. Mereka ialah Lisandro Martinez, Gonzalo Montiel, Marcos Acuna dan Endo Fernandez/Alexis Mac Allister.

"Laporan dari Diario Ole, Lisandro Martinez akan menggantikan Cristian Romero. Enzo Fernandez atau Alexis Mac Allister menggantikan Papu Gomez. Kemudian, Gonzalo Montiel dan Marcos Acuna masuk menggantikan Nicolas Tagliafico dan Nahuel Molina," tulis jurnalis Argentina, Roy Nemer, di akun Twitter-nya, @RoyNemer.

Tapi siapa pun yang diturunkan Scaloni, misi utama adalah meraih kemenangan. "Kami harus meraih kemenangan di laga nanti, walau kami tahu Meksiko memiliki kualitas pemain yang bagus. Pergerakan individu dan kerja sama tim mereka sangat bagus. Tetapi kami bakal berjuang sekuat tenaga untuk meraih tiga poin," kata Scaloni di situs FIFA.

Selain Messi, Scaloni tetap mengandalkan Angel Di Maria dan Lautaro Martinez di lini depan. Hanya yang patut dicermati adalah piawai dalam menyalasi taktik off side tim lawan. Pasal-

nya, hal ini yang menjadi kelemahan Argentina saat melawan Arab Saudi. Baik Messi, Martinez dan Di Maria sering terjebak perangkap offside pertahanan tim Asia itu. Bahkan Argentina terjebak offside sampai 10 kali sepanjang laga.

Messi sendiri sangat termotivasi jelang laga melawan Meksiko. "Tidak ada alasan. Kami akan lebih bersatu ketimbang sebelumnya. Grup ini kuat dan kami telah menunjukkan kemampuan. Kami harus kembali ke dasar siapa kita sebenarnya. Kami bakal fokus memikirkan sesuatu yang lebih saat melawan Meksiko," ujar peraih tujuh trofi Ballon d'Or ini.

Di sisi lain, berbekal pengalaman Gerardo Daniel "Tata" Martino saat menangani Messi di Barcelona dan Argentina, Meksiko bisa merepotkan Albiceleste. Hanya saja, 'tegakah' Martino membuat negaranya harus tersingkir dari ajang akbar tersebut?

Tapi yang harus diaku juga, skuad Meksiko juga belum sempurna. Mereka hanya mampu bermain imbang 0-0 melawan Polandia. Mereka bahkan beruntung bisa menghindari kekalahan berkat penyelamatan menakjub-

kan dari penjaga gawang veteran Guillermo Ochoa dari penalti Robert Lewandowski.

Meksiko bisa menerapkan formasi 4-3-3 dengan tipe bertahan. Membuat frustrasi lini depan Argentina adalah kunci El Tri untuk mendapatkan kemenangan. Martino dikenal sebagai pelatih spesialis defensif. Ia bakal tetap mengandalkan Hector Moreno, Jesus Gallardo, Alexis Vega, Hirving Lozano dan Raul Jimenez.

Berdasarkan head to head kedua tim, Argentina terhitung unggul atas Meksiko. Tim Tango berhasil meraih 4 kemenangan dari total 5 pertemuan terakhir kontra Meksiko di semua ajang. Bahkan gawang Argentina selalu aman dalam 3 pertandingan kontra Meksiko yang paling aktual, yakni lewat skor 4-0, 2-0 dan 2-0 dalam laga berstatus friendly match.

Tetapi situasinya kali ini berbeda. Argentina bisa jadi masih tertekan dan kesulitan bermain lepas. Sementara Meksiko bisa bermain lebih enjoy. Laga lain di grup ini, Arab Saudi akan melawan Polandia yang berlangsung di Stadion Education City, Sabtu (26/11) pukul 20.00 WIB. ● vit

## NOBAR FIFA WORLD CUP 2022 DI SHU CUISINE AND BAR PANTJORAN PIK 2

Ratusan orang penggemar sepakbola setiap malam menyaksikan pertandingan FIFA World Cup 2022 di Shu Cuisine and Bar Pantjoran PIK 2 di kawasan Pantjoran PIK 2 Extension, Jakarta Utara. FIFA World Cup 2022 berlangsung 20 November hingga 18 Desember 2022. Selama acara Piala Dunia berlangsung, SHU CUISINE AND BAR PANTJORAN PIK 2 sebagai salah satu tempat Nobar Resmi FIFA World Cup 2022 menyiapkan berbagai kegiatan dan acara, salah satunya dengan melakukan reservasi lalu pembelian makanan dan minuman, kegiatan musik dan dan face painting untuk menambah kemeriahan acara FIFA World Cup 2022.

IM/LUS



## Misi Sulit Jerman Hadapi Spanyol

Al KHOR (IM) - Jerman mengusung misi sangat sulit tatkala menghadapi Spanyol di laga kedua Grup F Piala Dunia 2022. Jika sampai kalah lagi, bakal menjadi runyam untuk lolos ke babak 16 besar. Laga kedua tim bakal berlangsung di Stadion Al Bayt, Al Khor, Senin (28/11) pukul 02.00 WIB.

Di klasemen saat ini, Jerman berada di posisi ketiga dengan nirpoin usai menyerah 1-2 dari Jepang di laga pertama. Sementara Spanyol menduduki posisi puncak dengan nilai 3 usai membantai Kosta Rika dengan skor 7-0.

Patut diingat, selain karena Jerman yang berjuang untuk memetik kemenangan, Spanyol juga mempunyai misi yang sama, untuk segera menyegel tiket menuju 16 besar. Maka, laga nanti menarik untuk diikuti karena dipastikan berlangsung seru.

Die Mannschaft sejauh ini sudah mengoleksi 4 gelar (1954, 1974, 1990 dan 2014) selain 4 kali posisi sebagai runner-up. Mereka juga merupakan tim yang paling sering lolos semifinal hingga menca-

pai 13 kali.

Sedangkan Spanyol baru 1 kali juara pada edisi 2010. La Furia Roja juga tercatat 2 kali saja bisa melangkah ke babak semifinal selain tahun 1950 silam. Namun demikian, kedua tim dalam kondisi yang berbeda jelang bertemu di laga nanti.

Pelatih Jerman, Hansi Flick diperkirakan tetap mengandalkan Joshua Kimmich, Ilkay Gundogan; Thomas Mueller, Serge Gnabry dan Kai Havertz guna menggedor pertahanan Spanyol.

Tapi pertahanan Jerman pasti ekstra hati-hati untuk menjaga tusukan pemain muda Spanyol. Luis Enrique memiliki sejumlah pemain yang haus gol lewat Pedri, Gavi, Dani Olmo, Marco Asensio dan Ferran Torres.

Di laga nanti tekanan berada di pihak Jerman. Sementara Spanyol tentu tetap memainkan bola dengan gaya tiki taka.

Laga lain di grup ini, Jepang akan menghadapi Kosta Rika, di Ahmed bin Ali Stadium, Minggu, (27/11) 17.00 WIB. Kedua tim memiliki ketahanan fisik yang cukup berimbang. ● vit

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

**GRC board®**  
Alternatif Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com



THOMAS MUELLER  
Pemain Timnas Jerman